
　大変お疲れ様でございます。新年度が始まって、

今日で26回目の例会でございます。もう26回も終

わったのだなと思っておりますけれども、皆さん

が少しでも気づきをもてるような会長挨拶が出来

ているのだろうかと不安に思っております。全44

回のうち今日が26ですから、もう少しご辛抱いただいて６月ま

でご協力の方宜しくお願い致します。

　今週の火曜日にＩＭのＰＲを、皮切りとして網走ＲＣ様にお

邪魔をさせていただきました。棧実行委員長と浅野実行副委員

長、そして佐藤（尊）実行幹事と迫田幹事と私、５名で参加を

させていただきました。その時に気付いたといいますか、びっ

くりしたのですが例会フォームが大きく西ＲＣと違うという

ことに新鮮な気持ちもありましたけれども、びっくりしまし

た。少しご紹介をさせてもらいます。まず、会長が例会回数を

発表して例会開始の点鐘を鳴らして、その後ロータリーソング

を歌って、それが終わるとすぐ食事になるのです。食事は何分

と決まっている訳ではないようで、ある程度の時間で食事が終

わると幹事の方から会長挨拶のお願いがあり、会長はレクチャーの所に来てビジター、ゲストの紹介

が会長から行われて、それから会長挨拶をする。会長挨拶が終わったところで当クラブではニコニコ

ボックス、これの呼び名が違うのです。スマイルというらしいのです。誰々からスマイルを頂きまし

たと文章に書いてあることを読み上げて、そこで皆さんで拍手をして、そしてまた誰々からスマイル

を頂きましたと。それぞれのクラブでフォームが違う事にびっくりした一方で新鮮な気持ちでおりま

した。これからＩＭのＰＲでそれぞれのクラブの方にお邪魔致しますけれども、それぞれのクラブで

違うのだろうなと。北見ＲＣ様、北見東ＲＣ様、留辺蘂ＲＣ様の北見４クラブもフォームが違うなか

で、それぞれの例会を運用しているのだろうと思います。他のクラブにメークアップに行くという事

がなかなか無く、私は今回が２回目で以前は北見ＲＣ様にメークアップにお邪魔しました。何が良い

かは分かりませんが、それぞれの特色を生かしたなかでの例会運営なのだろうと思います。ＩＭのＰ
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Ｒについては棧実行委員長が行い、参加いただきたいという強い気持ちは伝わったと思います。また、

網走ＲＣ大谷会長には私の方から全員登録のお願いをさせていただきました。快諾をいただくことは

出来なかったのですが、出来るだけ努力はさせてもらいますと力強い回答はいただきました。今後も

行く先々で全員登録をお願い致しますと声を掛けていきたいと思っております。

　話は全く変わりますが、アメリカ大統領にトランプ氏が就任されたのは皆さんご存じかと思います。

大統領令というのがありまして、数多くの大統領令にサインされたと新聞、報道等でご存じかと思い

ます。そのなかで気になったのがＤＥＩの件です。ロータリーが標榜するＤＥＩ推進。このことです

がＤＥＩ、多様性、公平性、包括性、この部分をトランプ氏は政策を終了しますという発言をされて

います。公私のあらゆる場面で人種やジェンダーを植え付けようとする政策に終止符を打つと断言、

性別は男性と女性のみだと述べました。前大統領のバイデン氏が強く推進してきた政策でしたが、今

回トランプ氏が断ち切り、そういう政策はやめる発言をされました。パスポート等の政府発行の身分

証明についても出生時の姓を記載するように義務付けるとの発言がありました。ロータリーもＤＥＩ

に関しては非常に大きな目標として推進しているところなので、アメリカ大統領の発言そのものがＲ

Ｉや地区協議会で、今後どのような影響を及ぼすのかと思って新聞記事を見ました。アメリカという

ことですからＲＩに関しても影響はでてくるのだろうと思いますので、皆さんもこの後どのような影

響がでるのか興味を持ちながら注視してみてはいかがでしょうか。

　さて、本日の例会ですが役員、理事半期報告となっています。先週クラブ協議会を開催し各委員長

から半期の活動報告、下期の活動計画を力強く報告を受けております。役員、理事の発表にしっかり

と耳を傾けて拝聴いただきたいと思います。楽しく実のある例会でありますことを念じ、例会冒頭の

会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 迫田幹事

１）２名の新入会員候補の推薦がありました。

　　医療法人社団　卸町歯科医院　岡田　和樹　様

　　職業分類：歯科医

　　推薦者：西村会長・松浦会員

　　むらた株式会社　代表取締役　村田　貢範　様

　　職業分類：リサイクルショップ

　　推薦者：西村会長・市川会員

　　本件はクラブ細則第11条会員選挙の方法に基づき会員増強委員会、会員選考職業分類委員会を経

て１月16日の理事会で承認されましたことをご報告いたします。ご異議がなければ２月６日の例

会から出席予定です。充填及び職業分類表にリサイクルショップを追加致します。

２）本日レターボックスに市内４ＲＣ合同麻雀大会のご案内を配布させていただきました。本年は北

見西ＲＣがホストとなり開催致します。

　　日　　時：令和７年２月20日（木）18：00から

　　会　　場：ホテル黒部

　　申込締切：２月14日

　　参加希望の方は私までご連絡ください。当日は親睦委員会の皆様にお手伝いをお願いすることに

なりますのでご協力お願い致します。

３）１月21日に網走ＲＣ様に西村会長、棧実行委員長、浅野実行副委員長、佐藤（尊）実行幹事、私

の５名でＩＭのＰＲをして参りましたのでご報告させていただきます。

４）本日レターボックスに２月例会出欠のご案内を配布しておりますので宜しくお願い致します。

５）３月６日（木）18：00からスティージャール・ワット・パティッターさんの送別会を企画してお

ります。詳細が決まり次第皆様にご報告しますので宜しくお願い致します。



プログラム 役 員 ・ 理 事 半 期 報 告
会長・幹事

西村会長

　本年度、私が会長方針の最重点目標として会員増強、出席率向上、例会内容の充実、

より親睦を深めるための例会企画、ＩＭの企画運営を挙げさていただきました。各委員

会のご理解をいただきまして会員増強については今日２名のご報告がありました。４

月、５月にもう１名の方が入りますので目標にしておりました10名以上はクリア出来た

と思っております。高田委員長、小泉（ユ）副委員長、小村会員は高みを目指す方々ですので、10名

の数字が聞こえた時点であと５名入会させると意気込んでおりますので、残り半期で皆様のご協力を

得ながら15名達成していただければと思っております。次に出席率の向上についてですが、先週の委

員会の報告では86.3％。メークアップを付与することによって目標にしている88％は何とかクリアす

るのだろうと思っております。次なる目標は90％。石田委員長にはご努力をいただいて、メークアッ

プの部分で出席率の向上を企画実践いただいております。３番目に例会内容の充実。ロータリアンの

第一義的な責務として、例会に出席するということが大きな責任になるのだろうと。内容がつまらな

い例会が続くと会員の皆さんは参加しないのだろうと思います。逆に何かの気づきをもらったり、感

動をもらったり、知恵がついたりする例会が繰り広げられるとまた行ってみようと気持ちになって例

会に出席し、出席率との連動性もあると思っております。半期においては各委員会の委員長はじめ、

委員会メンバーの方には知恵を絞っていただいて楽しい例会、気づきをもてるような例会を開催して

いただきました。残りの半年、ＩＭ一色になるかと思います。例会がないがしろになることのないよ

う、担当委員会のメンバーに於いてはしっかりと中身を詰めて、楽しい例会、知恵のある例会、気づ

きのもてる例会を目標に進めていただきたいと思っております。より親睦を深めるための例会企画で

は親睦委員会の方にご苦労をお掛けしております。例年から比べ予算が数十万減っている状況で、メ

ンバーのなかで知恵を絞って、アイデアを出して、お集まりくださる会員の方々に楽しんでいただい

ていると思っております。あと１回、最終例会がありますので楽しみにしております。最後にＩＭの

運営企画。１月21日の網走ＲＣ様を皮切りにＰＲに動き、最終は２月13日でそこからは加速的にそれ

ぞれの委員会に煮詰めていただいた案を実行部隊の方に上げていただいて、決済を行って４月５日に

なだれ込んでいくことになろうかと思います。ＩＭのＰＲのなかでは素晴らしいＩＭを開催致します

と、皆さんにご満足いただけるＩＭを開催致しますと言ってきておりますので、会員66名が一枚岩に

なって４月５日大成功に終わらせて、そして達成感、充実感を全員で共有していきたいと思っており

ますので宜しくお願い致します。

　会長方針のなかで謳ったのですがロータリーは出席することの義務、ここをもう少し皆さんに感じ

ていただけたらと思うのと、例会内容を委員会メンバーと共に真剣に考え例会を開催していく。そう

すると必ず会員の皆さんに何かが伝わるような気がします。取って付けたような例会になると当然、

つまらない時間がだらだらと過ぎてしまうということになりますので残りの半期、真剣に例会を作り

上げることをお願いしたいと思っております。

　残り半期、皆さんのご協力をいただきながら６月末の最終例会を迎えたいと思いますのでご協力お

願い致します。

松井会長エレクト兼クラブ奉仕委員長

　本年度の西村会長の目指す方針の最重点目標を実践、達成出来ますよう私自身も協力

してきたつもりではありますが、果たして実践出来たかというとあまり出来ていなかっ

たのではと反省をしているところです。当年当初より会費の問題であったり、例会の回

数であったり、西村会長におかれましてはかなりご苦労されている姿を後ろから見させ

ていただきました。半年後には、私自身がやらなければならない事を切々と感じ、引き続きクラブ奉

仕委員長として各委員会と連携し、スムーズなクラブ運営が出来るよう努力していきたいと思います。

４月にはＩＭがあります。私は会場委員長としてＩＭが大成功に向かうように協力していきたいと思



います。残り半年間、宜しくお願い申し上げます。

山本副会長兼米山奨学委員長

　副委員長としては西村会長が完璧に行われているので何も言うことはありません。強

いて言えば、夜間例会の景品協力と締めの挨拶をやらせてもらっております。理事会で

の役員、理事として理事会では責務を果たしていきたいと思っております。残り半年、

頑張りますので宜しくお願い致します。

　米山奨学委員会としては７月21日帯広市の北海道ホテルで行われた米山奨学セミナーに出席してお

ります。10月３日の例会プログラムでは、パティッターさんに北見工業大学での研究テーマや大学生

活について卓話をしていただきました。11月７日は美幌ＲＣ様での卓話にパティッターさんが依頼さ

れておりましたので紺野国際奉仕委員長と共に出席しております。残り半年ですが、パティッターさ

んが立派な社会人となるべく有意義な留学生活が送れるよう支援したいと思っております。米山記念

奨学会には今年も特別寄付として会員の皆様から合計52万を集めさせていただきました。本当に有難

うございました。

近江副幹事兼会計

　会計につきましては、数字に弱い私は神野会員におんぶに抱っこに肩車で助けられて

ばかりです。いつも有難うございます。また、副幹事として迫田幹事の仕事ぶりをいつ

も横で見させていただいて、日々勉強させていただいております。率直に申し上げて大

変そうだなと思う事ばかりで、私に務まるのか心配になるばかりです。今年度、会員増

強が素晴らしい成果を挙げられておりますが、今年のうちに皆さんのネタが尽きてしまって次年度入

会してくれる人がいなかったらどうしようかと今から不安になっております。あと半年、しっかりと

勉強して７月からの松井会長年度に備えたいと思います。宜しくお願いします。

三浦職業奉仕委員長

　昨年の10月10日にオホーツクビアファクトリーで職場訪問移動例会を会費制にて実施

致しました。沢山参加していただき嬉しく思っております。例会ではビール園担当者か

らビールの作り方、飲み方のお話をしていただき、その後オホーツクビールを飲んで、

食事を堪能して有意義な例会を過ごしていただいたと思います。有難うございました。

佐藤（尊）社会奉仕委員長

　上期に於いて特に何も行っておりませんが、小委員会の地域発展委員会、人間尊重委

員会の山口委員長に講師、卓話の例会を２回行っていただきました。山口委員長には頼

りっぱなしの上期でございました。毎年行われております、赤い羽根共同募金を令和６

年10月５日（土）にイオン北見店にて街頭募金活動を行いました。溝口副委員長、山本

副会長、斉藤直前会長、山口委員長、紺野会員に参加していただき私を含め６名で活動して参りまし

た。社会奉仕委員会では、下期については何かをやっていきたいと思っておりますので宜しくお願い

します。

紺野国際奉仕委員長

　皆様のご協力のおかげをもちまして、今年度も北見神社の秋季例大祭会場にて市内３

ＲＣ合同で開催致しましたロータリーデーのなかで重点目標の一つでもあります、ポリ

オ撲滅への協力と致しましてチラシを配布し周知する事が出来ました。残り半期は、現

在準備しておりますが２月６日に担当例会がございます。そして２月13日に北見工業大

学で行われます留学生交流の夕べに参加致します。会長方針の明るく、楽しく、元気よくを勘違いし

ているのかと思われるくらい留学生よりもはしゃいで参加したいと思っております。残り半期も皆様

のご協力を賜りながら元気に活動していきたいと考えております。



小嶋青少年奉仕委員長　※迫田幹事代読

　半期の活動として、９月５日に目黒委員長の協力で北見市教育委員会学校教育部の細川主幹をお招

きし卓話をしていただきました。今後の活動と致しまして、令和７年４月26、27日に中札内村にて開

催されるライラセミナーへの参加。こちらはチラシを配布し参加者を現在募集しております。５月22

日の例会にて参加者からの報告をしていただく予定となっております。残り半期も目黒委員長と目標

達成に向け進めていきますので、皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。

棧会場監督

　例会の進行は野呂、伊澤両会場副監督のおかげをもちまして大変スムーズに進行して

いると思っております。例会も明るく、楽しく、元気よく大変充実した例会になってい

ると自負しております。元気よくやっていただくのは問題ないと思いますが一点だけ、

ゲスト卓話では私語を慎んでいただきますよう何卒宜しくお願いを申し上げます。残り

の例会も明るく、楽しく、元気よく参りたいと思いますので宜しくお願い致します。

迫田幹事

　西村会長の卓越したリーダーシップと温かいご指導の下、クラブ運営の一端を担わさ

せていただくなか、ＲＣの理念及び活動の奥深さを改めて痛感し幹事として学び多き半

年間でございました。上半期につきましては通算23回に及ぶ例会を円滑かつ滞りなく開

催出来、延べ100件を越える幹事報告をさせていただきました。理事会に関してはこれ

まで６回開催し、すべての議事が円滑に進行し実施に至っております。このような成果が得られまし

たのも、理事各位の迅速なご判断と献身的な協力の賜物だと深く感謝申し上げます。半期の活動内容

は非常に濃密かつ充実しており、幹事としての責任の重大さを改めて痛感する次第でございます。こ

のような役職を拝命出来ましたことに深甚なる感謝を申し上げます。残る下半期におきましても、西

村会長のご指導を仰ぎながらクラブの更なる発展と持続可能な運営体制の構築に向け全力を尽くして

参る所存でございます。引き続き会員皆様の温かいご支援とご助力を賜りますようお願い申し上げま

す。

■ 例会予告 2 月 6 日 平和構築と紛争予防月間に因んで
「地区補助金を利用して2500地区の国際奉仕事業紹介」 国際奉仕委員会

2 月 13 日 法定休日③

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会

◎出席報告は現在確認中ですので、次回会報にて掲載いたします。


